



**Nombre de alumnos: María Esther
Gómez alegría**

**Nombre del profesor: Antonio
Galera López**

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico

Materia: niñez

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: único

Grupo: psicología

Pichucalco, Chiapas a 18 de septiembre de 2020.

La psicología evolutiva

La psicología evolutiva

ha estado y está constantemente relacionada con otras ciencias que han tenido una gran influencia en su formación

La biología

juega un papel esencial en la evolución del ser humano, pero esta evolución se realiza en un entorno social que es necesario considerar para explicarla.

PSICOANÁLISIS

Esta disciplina no es propiamente evolutiva, pero ha tenido gran repercusión en la conceptualización de la psicología del desarrollo durante una época.

La posición psicoanalítica

ortodoxa mantiene que el hombre es esencialmente biológico, que ha evolucionado gradualmente hasta convertirse en una especie dotada de consciencia y de capacidad de razonar.

La teoría freudiana

muestra cierta teoría del desarrollo, pero su acercamiento al desarrollo se produce no por su interés como objeto de estudio en sí mismo.

Freud

aparece una orientación evolutiva más clara. A partir de la formulación de las distintas instancias de la personalidad (ello, yo y superyo) surge la corriente conocida como «Psicoanálisis del Yo»

la psicología evolutiva,

entiende el desarrollo en un contexto amplio en el que no sólo se tienen en cuenta factores inherentes al sujeto, sino también el mundo exterior, el niño deberá conciliar ambos tipos de experiencias.

Erikson

introduciendo un mayor número de innovaciones a la teoría freudiana, analiza el desarrollo de los procesos del yo en interacción con la sociedad a la que se adapta.